



Jubilan a ‘Lucas’, perrito que cuidó por 6 años la Cámara de Diputados

La Cámara de Diputados jubiló este jueves 23 de febrero al perrito Lucas, tras seis años de servicio en el Grupo Especial de Neutralización de Riesgos encargado de rastrear explosivos en el Palacio de San Lázaro.

En una ceremonia programada a las 11 de la mañana, el golden retriever de ocho años de edad entregó la pechera oficial de la unidad antiexplosivos del órgano legislativo para ser relevado por Starky, un pastor Belga Malinois.

Una vez que se le retiró la pechera que lo identificaba como un can detector, se le colocó un nuevo collar, el cual marca el fin de su labor e inició de su vida como un canino retirado.

“Quiero agradecer a nombre de toda la Cámara de Diputados a nuestro amigo Lucas, protector de nuestras vidas”, expresó el presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, Santiago Creel.

Lucas formó parte de la Dirección General de Resguardo y Seguridad integrado por seis elementos caninos especializados, cuyo objetivo es contribuir y garantizar la seguridad de los legisladores, personal administrativo, así como de las personas que visitan el recinto.

Como parte del grupo de binomio caninos, Lucas hizo durante los últimos años recorridos diarios, incluidos fines de semana y días festivos por los edificios y áreas exteriores del recinto parlamentario, a fin de reducir riesgos y garantizar la integridad de los diputados federales, personal y visitantes.

<https://www.telediario.mx/comunidad/jubilan-perro-unidad-antiexplosivos-camara-diputados>